
REUNIÃO GRUPO DE TRABALHO – Estudos para readequação do Plano de Custeio do 
RPPS 

 

Ata n° 02/2023. Aos 12 dias do mês de maio de 2.023, às 14:00, reuniram-se na sede do Instituto os 
membros do grupo de trabalho os Srs Alexandre Hope Herrera e Rejane Westin da Silveira Guimarães de 
Godoi – Representantes do BERTPREV/Gestão, Marcelo dos Santos Pereira – Representante do 
Conselho Fiscal/Poder Legislativo, Deomar dos Santos Marques e Ayrton Soares Bello – Representantes 
do Poder Executivo,Victor Mendes Neto, representante do Comitê de Investimentos, Renato Martins 
Fernandes – Representante do Conselho Administrativo e Erivaldo da Silva Feitosa – Representante do 
Sindicato dos Servidores Públicos do Município de Bertioga. Até a presente data, embora oficiado, o 
SIPROEM não indicou representante. Iniciada a reunião, houve o debate sobre a inserção em simulações 
atuariais sobre a proposta de vinculação do Imposto de Renda retido pelo RPPS para cobertura do déficit 
atuarial, sendo trazido pela Sra. Rejane elementos que amparam a intenção, como Parecer SEI nº 
2515/2022 ME, que permite a substituição do ativo da dívida ativa do RPPS de Ribeirão Preto para o fluxo 
do ativo do Imposto de Renda, em termos de novo passivo atuarial, além de ofício nº 07/20213 – Pres, do 
GUARUJÁPREVIDÊNCIA, que apresenta a fundamentação jurídica que daria suporte à proposta, partes 
integrantes da presente ata. Sr. Alexandre traz os números referentes aos repasses de IR à PMB, de 2017 
a 2022, parte integrante da presente ata. Dando sequência, debateu-se sobre a inserção em simulações 
atuariais de alíquotas diferenciadas patronais para os professores, pelos critérios de elegibilidade 
especiais de aposentadoria e do Poder Legislativo, por seu Plano de Carreira diferenciado, com respaldo 
em resposta via GESCON da Secretaria de Previdência, sob o nº L362241/2023, parte integrante da 
presente ata.  Outrossim, foi avaliada a proposta de majoração da alíquota do servidor ativo em 0,5% e 
1,0%. Avaliada a proposta de revisão da base de cálculo da tributação do inativo e pensionista, que, 
conjugadas a todas as medidas adotadas, possa ser diminuída. Avaliadas as propostas, foi aceita por 
unanimidade por todos, com o pedido de que haja a ressalva do Sr. Victor que eventualmente poderá 
haver resistência de aceita da proposta da vinculação do IR, por questões orçamentárias do Poder 
Executivo Central. Sr. Marcelo disponibilizou o Plano de Carreira do Poder Legislativo e solicitou estudos 
quanto à possibilidade de definição das regras acerca do abono de permanência, no sentido de que 
possam ser diferentes nos entes federados. Saem todos cientes da próxima reunião, a ocorrer no dia 
18/05/2023, às 14:00 horas. Nada mais a acrescentar, foi lavrada a presente ata, por mim, Rejane Westin 
da Silveira Guimarães de Godoi, e assinada por todos. 
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